

Al menos 32 muertos por peor terremoto en un siglo en México



La Habana, 8 sep (RHC) Con saldo preliminar de 32 muertos, México sufrió este viernes el más fuerte de los terremotos reportados en más de 100 años, confirmaron los principales medios informativos del país latinoamericanos.

El sismo de 8,2 de magnitud originado en el Pacífico frente al estado de Chiapas, tuvo su epicentro en el mar, unos 133 kilómetros al suroeste de Pijijiapan, según el último informe del Servicio Sismológico Nacional.

De acuerdo con las noticias, los fallecidos reportados hasta el momento son 2 en Tabasco, 7 en Chiapas, y 23 en Oaxaca

El sismo se sintió en varios estados del centro y sur de México y también en Guatemala y otros países centroamericanos.

El presidente Enrique Peña Nieto exhortó a la población a mantener la calma y atender el llamado de protección civil ante las réplicas del gran sismo -el mayor en este siglo- que sacudió la mitad de México en la madrugada de este jueves.

Chiapas y Tabasco son hasta ahora los estados más afectados por la cercanía con el epicentro del sismo de 8,2 grados en la escala de Richter, de acuerdo con los especialistas.

De acuerdo con el servicio sismología se han registrado más de 65 réplicas de intensidad menor a 6,5 grados, con su centro en distintas regiones del estado de Chiapas. (Fuente/ PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140762-al-menos-32-muertos-por-peor-terremoto-en-un-siglo-en-mexico>



Radio Habana Cuba